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本报讯 2月25日，航空港实验区管委
会副主任，经开区党工委书记、管委会主任
樊福太带队对区内生态廊道重要节点综合
整治情况进行现场调研。经开区党工委委
员、管委会副主任王义民，区规划分局、国
土局、城管管理局、农经委及相关办事处主
要负责人参加。

樊福太先后实地查看了南三环 107
辅道交会处、航海路与京港澳高速交会
处、滨河游园等生态廊道重要节点整治
情况，并对下一步工作提出要求：一是相
关办事处要加快推进区域内违法建设清
除工作；二是各负责部门要迅速启动生
态廊道重要节点规划设计工作；三是加
快进程，狠抓落实，务实求效，以生态廊
道重要节点整治为突破口，提升区域整
体形象，为“510”电商大会的顺利召开创
造良好环境。
记者 王赛华 通讯员 袁婧 郭威 文/图

经开区召开
起步区项目提升推进会

本报讯 经开区近日召开第八大
街以西起步区项目提升推进会，商讨
项目提升改造前期准备工作有关事
宜。区党工委委员、管委会副主任王义民
出席会议并讲话。区财政局、规划分
局、城市管理局、建设局等职能部门主
要负责人及自来水公司、热力公司、天
然气公司等相关单位负责人参加会
议。会议由区副调研员潘春雨主持。

会上，区城市管理局负责人冀新富
宣读了《2018年起步区提升项目实施
方案》，并对起步区道路改造、绿化景
观提升等相关工作任务进行安排部
署。区环保局、建设局、交警队等部门
负责人就实际工作推进中的问题进行
集中研判和讨论。

王义民提出，做好起步区改造提
升工作，时间紧、任务重、内容广，在工
作推进中，一是要高度重视，部分重要
节点、关键部位的责任单位要主动想
方设法克服困难，抢抓时间，加快施工
进度。二是要落实责任，各部门要按
照方案要求，进一步对照落实工作职
责和任务，各牵头单位加强统筹协调
和指导、督促，促进各项工作任务落地
落实。明确时限要求，倒排工期，确保
项目提升工作如期竣工。
记者 卢尚卿 通讯员 李磊

区商务局获“全省商务
工作先进集体”称号

本报讯 2月 23日至 24日，河南
省商务工作会议在黄河迎宾馆召开。
郑州经开区商务局获得“全省商务工
作先进集体”称号，郑州经开区党工委
委员、管委会副主任孙兵代表郑州经
开区发言。

孙兵阐述了 2017年全区在抢抓
郑州国家中心城市和河南自贸区建设
战略机遇，在产业发展、对外开放等方
面取得的成绩。2018年全区将以招
商引资为主抓手，围绕规模实力型、前
沿战略型、对外开放型、科技创新型、
总部利税型、现代物流型等6个方面，
进一步提高经开区开放格局、加快产
业转型升级、提升城市品位、优化生态
环境质量和保障、改善民生，全力推动
郑州经开区在全国经开区中晋位升
级。记者 卢尚卿 通讯员 席瑞

区领导督查
文明城市创建工作

本报讯 2月26日下午，区党工委
委员、管委会副主任杨光带领区文明
办、城管局、明湖办事处、潮河办事处负
责人督查文明城市创建重点工作。杨光
一行先后检查了潮河办事处城乡接合部
环境、瑞锦社区、五大街垃圾中转站和明
湖亚太社区的垃圾分类收集情况。

检查过程中发现桂香苑小区绿化
存在缺株少苗情况，社区内公益广告
宣传氛围不浓厚。在五大街垃圾中转
站，负责人介绍了该中转站平日的运
行情况。该中转站卫生情况较好，地
面有少量积水。亚太社区垃圾分类收
集装置已安装到位，目前处于前期宣
传阶段。

杨光表示：垃圾分类收集要充分
做好宣传引导，切实发挥作用。
记者 李无双 通讯员 贾倩倩

本报讯 2月 27日下午，经开区组织
召开全区党风廉政建设暨纪检监察工作
会议。航空港实验区管委会副主任，经开
区党工委书记、管委会主任樊福太出席会
议并作讲话。区党工委委员、管委会副主
任王义民、孙兵，区党工委委员、纪工委
书记武斌，区党工委委员、管委会副主任

李国立、师淑君、杨光、马良，区党工委委
员、区工会主席王宏伟参加会议。

会上，武斌传达了十一届市纪委三次
全会精神，代表区纪工委做工作报告，总
结了全区 2017年党风廉政建设及纪检监
察工作，并对2018年工作任务进行了安排
部署。

樊福太表示，全区上下要切实把思想
和行动统一到习近平总书记重要讲话精
神和中央、省、市纪委全会精神上来；推进
全面从严治党不断向纵深发展；要加强纪
检监察机关和干部队伍建设，打造一支让
党放心、人民信赖的执纪铁军。
记者 卢尚卿 通讯员 开宇鹏

樊福太带队调研区内生态廊道
重要节点综合整治情况

本报讯 2月22日，航空港实验区管委
会副主任，经开区党工委书记、管委会主
任樊福太带队调研区内重点工作，经开区
党工委委员、管委会副主任王义民、师淑君，
区党政办、人事局、财政局、国土分局、规
划分局、征收办、城市管理局、经发局、环
保局、工信局、经开投发公司及相关办事
处主要负责人参加。

樊福太首先来到京航办事处对办事
处征迁工作进行调研，办事处负责人介绍
了辖区村庄整体情况及办事处机构人员
设置，并就 2018年有关项目推进、村庄征
迁、大气环境治理、党建、信访稳定、违法
建设整治等6项重点工作的安排部署进行
了汇报。

对于办事处下一步工作的开展，樊福太
说：一是要提振精神，办事处工作繁重，在
做好谋划的同时，更要有信心、有决心做
好2018年的各项工作；二是要明确工作重
点，将办事处各项工作有机结合，集中精
力做好村庄征迁，为项目入驻做好准备；
三是要敢于担当负责，创新工作思路和办
法，坚定工作立场和态度，直面工作中的
矛盾和问题;四是要狠抓落实，紧盯目标，
把工作部署落到实处，务求实效。

在上汽集团乘用车郑州分公司，樊福太

深入生产车间看望一线员工，与员工交
谈；在上汽二期项目现场，详细询问项目
推进情况和存在的问题，现场要求各部门
要齐心协力，加快推进项目进程，力争创
造新的“经开速度”。

樊福太一行随后来到八大街经北六
路，现场查看了八大街沿线提升改造工
程，要求相关部门进一步优化方案、突出
特色，提升区域形象。
记者 李无双 通讯员 韩凤 文/图

樊福太带队调研区内重点工作

加快推进项目进程
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经开区召开2018年党风廉政建设暨纪检监察工作会议

打造让党放心、人民信赖的执纪队伍


